
 

 

 

 

 

 

 令和 2年度の学芸会については、三密を避けて実施することが困難であり、児童と観覧に来ていただ
く保護者の皆様の健康を守ることを重視する観点から、実施しないことについて、7月２８日発行の学
校だより第５号でお伝えしていましたが、学芸会の代わりに実施する「学習発表展示会」の概要が決ま
りましたので、お知らせします。 
 この展示会は、「日常の学習の成果を総合的に発表する場を設け、お互いの成果を認め合う態度を養
う」ことを目的として実施します。 
 展示会場は体育館で、図画工作科の作品を中心に、１人２点出品します。 
 また、全校児童が協力して取り組む「モザイクアート」作品も展示します。1.5㎝四方の色画用紙を
組合せ、桜木小学校の校舎を作成しますので、是非会場にお越しいただき、ご覧ください。 

 

 

 １２月２日（水）～３日（木）の９時から１６時までの間、体育館を開放しますので、ご都合のよい

時間にお越しください。 

 

 

○ 会場へお入りの際は、児童玄関や職員玄関ではなく、体育館玄関からお入りください。 

 （体育館玄関を開放しています。） 
○ 体育館から校舎への移動はご遠慮ください。 
○ 駐車スペースが限られておりますので、車での来校はお控えください。 
○ 体育館は土足厳禁となっておりますので、スリッパか上靴をご持参ください。 
○ 会場での混雑を避けるため、入場を制限させていただく可能性があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 キックスケーターについては、意外と知られていないことが多いのではないでしょうか。 
 キックスケーターは、自転車のルーツであり、特性上自転車に最も近い乗り物です。ちょっとした移
動の際に使用するのには適していると思われ、キックスケーターで歩道を走っている人を見かけること
があります。 
 しかし、法律では、キックスケーターは「人を搬送する目的で設計していない」もので、社会通念上
移動手段として認められない製品であり、人が通行している歩道だけではなく、車が通行している車道
で使用することができません。 
 また、自転車と同じ軽車両として扱われるため、公道で使用する際は保安部品を装着し、傷害保険に
加入する必要があります。 
 こうしたことから、歩道や車道ではなく、公園などの広く安全な場所で使用することが望ましいもの
だといえます。また、人や物に当たってけがをさせたり傷をつけたりする可能性があることを考えて、
安全に正しく使用することが大切です。 
 時々、小・中学生のキックスケーターの乗り方が危険だという声が千歳市教育委員会や学校に寄せら
れます。大きな事故につながりかねない乗り物ですので、学校でも安全な使用について指導していきま
すが、ご家庭でもお声かけくださるようお願いします。 
 

 

 

 例年、１１月の第４土曜日には、千歳市教育委員会主催の「なかよしさわやかＤＡＹいじめシンポジ

ウム」が開催されています。 

 このシンポジウムは、市内のすべての小中学校の児童生徒が集まり、講演を聴いたり、各学校のいじ

めをなくす取組の発表を聴いたりしています。 

 桜木小学校からは、毎年、児童会３役が参加し、その内容を踏まえて、全校集会などで桜木小のいじ

めをなくす取組を行うなど、いじめをなくすためにとても重要な集会となっています。 

 しかし、今年度は新型コロナウイルス感染症のため、すべての小中学校の児童生徒が集まって開催す

ることを止め、次のとおり開催することとなりましたのでお知らせします。 

  

 

○ 桂ぽんぽ娘 氏 の基調講演をインターネットで動画配信します。 

○ 動画配信期間は、令和２年１１月２８日（土）から１２月２７日（日）までです。 

○ 視聴方法については、千歳市教育委員会からの連絡後、改めてお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

○ 千歳市内の小学校２校、中学校２校のいじめをなくす取組を文書で交流します。 

○ 交流期間は、令和２年１１月３０日（月）から１２月２５日（金）です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月２０日に、文部科学省が「学校が保護者等に求める押印の見直し及び学校・保護者等間におけ
る連絡手段のデジタル化の推進について」を全国の都道府県教育委員会に通知しました。 
 マスコミ報道でも、押印の見直しとデジタル化の推進をよく見聞きするようになりましたが、学校で
も見直しなどを進めていかなければならなくなりました。 
 今回の教育活動アンケートは、メール配信とインターネット上での回答とさせ
ていただきましたが、今後、このような形で実施できるものが何であるかを検討
し、本校でもデジタル化を進めていきたいと考えています。 
 大切なことは、保護者の方の負担を軽減することと、学校と保護者間の連絡を
確実かつ密に行うことだと思います。そのような改善となるよう、保護者の皆様
のご意見を伺いながら、最善の方法を検討してまいります。 

作品展示期間 

お願い 

展示会について不明な点やお問い合せは教頭までお願いします。 

正しく、楽しく、 

楽しむために 

基調講演をインターネットで配信 

＜桂ぽんぽ娘 氏 プロフィール＞ 
小・中学校時代、自殺を考えるほど壮絶ないじめを経験。その後、落語家の道を進むことを

決意し、2000年 東京太・ゆめ子に弟子入り、2006年 桂文福に入門。現在、落語家として
全国各地で活躍する一方、一児の母として子育てに奮闘中。自身の経験を基に「いじめ問題」
「子育て」などの講演を行っています。 

提言校の取組を文書で交流 

動画配信と文書交流後、児童会役員とＰＴＡの方（動画配信のみ）から感想をいただき、千
歳市教育委員会へ提出します。千歳市教育委員会は、各学校から集まった感想を元にこのシン
ポジウムのまとめを行い、成果と課題を市内で交流します。 
※ＰＴＡの方へのアンケートについては、改めて学校から依頼します。 

学校にもデジタル化の波が急激に迫ってきています・・・ 

教育活動アンケートは１０月３０日（金）までです。多くの保護者の皆様のご協力をお願いします。 


